

Navis

- Aktuell Service Galerien Beitrag erstellen Meine Seite Kleinanzeigen Suchen / Webcode
Neueste Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen Gewinnspiele Arbeitsplatz

Österreich > Tirol > Navis > Kultur > Spaghetti trifft Knödel und es funktioniert

Binck Conto Trading Binck

www.Binck.it

Commissioni Trading a metà prezzo! Apri Conto 0 spese Entro 30/9.



Beitrag eingestellt von Elisabeth Geir ausNavis am 21.09.2013

Kontakt hinzufügen

74 Leser

direkt: 66 über Suchmaschinen: 1 über Links: 7

Lieber Leser,

ich freue mich über einen Kommentar, eine Nachricht oder einen Beitrag von Ihnen!

Herzlichst, Elisabeth Geir

Jetzt kostenlos mitmachen

Spaghetti trifft Knödel und es funktioniert



Grenzüberschreitende Themenstraße "Alte Brennerpass-Straße" eröffnet

GRIES/BRENNER (lg). Wenn zwei verschiedene Dinge aufeinander treffen kann das spannend sein, oder aber problematisch. Italien trifft Tirol, Spaghetti trifft Knödel: Der Brenner als Grenze zwischen Nord und Süd birgt seit jeher Konfliktpotenzial. Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit zum Ziel gemacht hat sich eine Arbeitsgruppe im Zuge des Interreg-Projektes "Kultur an der alten Brennerstraße".

Grenzenlose Zusammenarbeit

Feierlich eröffnet konnte kürzlich die daraus entstandene Themenstraße "Alte Brenner-Straße" werden. Sehr passend ging der Festakt am Tag der europäischen Zusammenarbeit über die Bühne. Die beiden teilnehmenden Gemeinden Gries und Brenner präsentierten das Projekt als gelebtes Beispiel von kooperativer Zusammenarbeit. Kultur, Gastronomie und Geschichte sollen im Themenweg vereint werden.

Themenstraße bereichert

Konkret gibt es zahlreiche Sehenswürdigkeiten auf der alten Brennerstraße zu sehen. Dazu gehören u.a. der alte Meilenstein im Ausgedinge und das Kaiserbild in Gries oder die Kirche St. Valentin am Brenner. Unzählige Betriebe unterstützen das Projekt, indem sie einen Themenschwerpunkt aufarbeiten und präsentieren. So gibt es beispielsweise im Gasthaus Alte Post in Gries Interessantes zum Postwesen anno dazumal zu erfahren. "Wir wollen eine Wertschöpfung für die gesamte Region erreichen, Urlauber und Einheimische sollen die alte Brennerstraße befahren und die kulturellen und gastronomischen Eigenheiten der Orte entlang der Strecke kennenlernen", so die Initiatoren.

Anhalten und eintauchen

Siegfried Kerschbaumer, Vizebürgermeister der Gemeinde Gries am Brenner, ist begeistert von dem Projekt: "Die Leute fahren ja an uns vorbei, mit dem Themenweg bringen wir sie endlich auch dazu, anzuhalten und in die Spuren von kultur- und kunsthistorischen Schätzen einzutauchen oder unsere Gastronomie kennenzulernen!" Man freue sich auch jederzeit über neue teilnehmende Betriebe oder spannende Vorschläge, damit das Projekt weiterleben könne. Christian Stampfer von der Abteilung Landesentwicklung und Zukunftsstrategie des Landes Tirol sieht in dem Projekt eine Chance: "Ich hoffe, das das Wipptal nicht zuletzt durch Projekte wie dieses schon bald als Modellregion für grenzüberschreitende Zusammenarbeit angesehen wird!"



Beitrag einbetten auf anderen Webseiten Facebook Twitter Senden

Profis aus der Region

Advertisement for 'Profis aus der Region' featuring logos for Kanal24, Wäscherei, TOP Aktion, and Lebens und... with contact information for various services.

Top-Links aus Tirol

Arbeitsplatz Tirol Jobs aus den Tiroler Bezirken

Weitere Beiträge aus Navis

- Jubiläum für die Bürgerstuben-Gastroprofis
Erfolgreiche Integration mit HIPPY in Völs
CYTA-Straße und Jubiläumstage eröffnet
Beliebtester CYTA Mitarbeiter „wird in die Wüste geschickt“
„Flugzeugnotlandung südlich von Birgitz mit unbekannter Situation“
Sakrale Musik unserer Zeit Nr. 3 in der Wallfahrtskirche
Der Tyrann kommt auf die Theaterbühne Götzens
Einblicke in eine schwierige Künstlerpersönlichkeit
Tirol Tag auf der Wiener Wiesen
Mit Herz und Verstand: Aygül will es packen!
BUCH-TIPP: Schule geht uns alle an, oder?
BUCH TIPP: Finanzhai, Fälscher und nicht fromm

Weitere Beiträge zu den Themen:

- Bildergalerie in Navis (1128)
Bildergalerie (51213)
Gries am Brenner in Navis (27)
Interreg-Projekt (17)